.,
. L

7 Piéces

165 m?

Réf. 84079817
1890 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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Découvrez cette villa rénovée a Valbonne, située proche du village et
offrant une vue panoramique et une exposition plein sud pour une

luminosité toute ['année.La cheminée vous séduira en hiver, les

terrasses ensoleillées en été. Profitez d'un intérieur spacieux avec un
plafond haut et une mezzanine.Sur un terrain d'environ 2528 m2, cette
maison de 4 chambres, dont 2 au rez-de-chaussée, dispose d'un jardin
vert et facile a entretenir avec des arbres fruitiers.La piscine est un
havre de bien-étre. A quelgues minutes des commerces et restaurants

du village, cette propriété allie confort et ...

Discover this renovated villa in Valbonne, located close to the village and offering
panoramic views and south-facing exposure.You'll love the fireplace in winter and
the sunny terraces in summer. Enjoy a spacious interior with high ceilings and a
mezzanine.Set in grounds of approx. 2528 m2, this 4-bedroom house, 2 of which
are on the ground floor, has a green, easy-to-maintain garden with fruit frees. The
swimming pool is a haven of well-being. Just a few minutes from the village shops
and restaurants, this property combines comfort and privacy.

LUXURY BY BLUE
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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